

舞鶴商工会議所が防衛大臣感謝状 ～海上自衛隊員の士氣高揚など貢献に対して～

10月13日東京都内のホテルで、「自衛隊記念日（11月1日）」に先立って防衛省主催の「感謝状贈呈式典」が行われ、舞鶴商工会議所は防衛大臣から感謝状を受けました。

感謝状は、防衛省から舞鶴商工会議所に対し、長年にわたる「国の防衛と自衛隊の任務に対して、深い



防衛大臣からの「感謝状と盾」

ご理解とご支援、ご協力を賜った」団体として贈られたものです。贈呈式には、舞鶴商工会議所から小西剛会頭と瀬川甫専務理事が出席。式典では、全国からの参加者や防衛省関係者など約400人が見守る中、代表の4人に対して岩屋毅防衛大臣から感謝状と記念の盾が手渡されました。

なお、舞鶴商工会議所が防衛大臣感謝状を受けたのは、平成24年、前年に発生した東日本大震災の災害対応で、献身的な活動をされた自衛隊隊員への感謝と激励を込めた“手ぬぐい”等を贈呈したことに対する、「特別感謝状」以来のことになります。

今回受け取りました感謝状と盾については、当分の間、商工会議所の事務所に展示しますので、お立ち寄りの際には、ぜひご覧ください。

常議員・部会長合同会議を開催

来年度の 商工施策要望を承認

10月22日、舞鶴商工会議所の「常議員・部会長合同会議」を開催し、京都府と舞鶴市の来年度事業に関する要望をまとめた「平成31年度商工施策に関する要望書」について審議。原案を異議なく承認しました。

この要望書の内容については、去る9月5日の環境サービス部会を皮切りに、10部会の全てで順次役員会を開催。部会ごとに意見や要望、提案等について協議検討した結果をまとめたものです。

要望は、8項目、101件に及び、地域経済の活性化に向けた地元企業への優先発注をはじめ、企業誘致や、頻発する自然災害に備える対策など、広範な内容となっています。

10月31日には、小西会頭をはじめ、今安、一盛

10月31日に市長へ提出



小西会頭から多々見市長へ要望書（10月31日）

副会頭、瀬川専務理事、西山常務理事が舞鶴市役所を訪問。多々見舞鶴市長に対して、舞鶴商工会議所の総意として要望書を手渡しました。なお、京都府についても近く要望を行う予定です。

要望書の詳細な内容や議決事項については、会報12月号でお知らせします。